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一般質問

一般質問

問
50 周年記念式典での子供達

だけで演じた狂言が大変す

ばらしく感動した。高校生以降も

狂言に関われるような仕組みづく

りをしてはいかがか。例えば北条

高校の課外活動として「伝統芸能

研究会」のような部をつくっても

らい、それを母体として他の高校

生等も含め、こども狂言塾とリン

クし、野村萬斎さんほか、プロの

狂言師の方の指導を受けられるよ

うにできないか。

答
北条高校の魅力を高め活性

化を図っていくための魅力

的な提案と思います。活動方針や

指導者など、検討すべき問題もあ

りますが、加西市の地域力を全国

に知らしめ、文化を育てていくた

めにも、総合プロデューサーの藤

田先生、こども狂言塾応援隊の皆

さん、また北条高校の関係者等の

意見を聞いて検討させていただき

たいと思います。

問
昨年開設したアクアスかさ

い常設グラウンドゴルフ場

の現在の使用状況について。

答
手軽にいつでもプレーでき

るということで大変人気が

あり、昨年度は大勢の方々がプ

レーされています。平成 29 年度

は４月１か月だけでも 45 件、502

名の利用がありました。

問
大勢の方がグラウンドゴル

フやウォーキングに来られ

るが、初めての人にとっては進

入路が狭くてわかりにくく、通行

もしにくい。しかも入口が鋭角に

なっているので、車を切り返して

入る人も多く、大変危険な状況で

ある。早急に進入路を広げる必要

があると思うがいかがか。

答
アクアスへの進入路につい

ては幅員が狭く、車両の交

差が困難な状況です。今後ますま

す利用者がふえることが予想され

ますので、施設利用者の利便性・

安全性の向上及び施設の機能向

上を図ることが重要と考えていま

す。進入路の道路拡幅につきまし

ては、用地取得を含めた事業計画

を立て、複数年にはなりますが、

事業完了を目指して検討していき

ます。

■その他の質問項目

・ ふるさと創造会議について

・ アクアスかさい周辺の土地活用

について

・ 運動ポイント事業について

問
平成 24 年４月、中学３年

生までの医療費が無料化に

なって以来、５年が経過した。し

かし、所得制限を設けているため、

無料化対象外の子供たちがいる。

所得制限による無料化対象外の子

供の数、割合は。

答
加西市の場合、所得制限は

保護者の所得割を合算せず、

それぞれの所得割が 23 万 5,000

円未満であれば対象とし、それ以

上であれば対象外としています。

平成 27 年度のこども医療費助成

対象の子供の総数は 5,600 人。う

ち所得制限による対象外の子供の

数は 254 人、約 4.5％です。

問
仮に、所得制限を撤廃した

場合、無料化に充てる費用

は、いくらふえることになるか。

答
平成 27 年度の実績から、こ

ども医療費の助成額は約

１億 5,900 万円であり、所得制限

を撤廃した場合、800 万円程度の

負担増が見込まれます。

問
こども医療費同様、子育て

支援策として実施している

４・５歳児の保育料無料化は所得

制限がない。県の医療費助成も拡

充されてきており、所得制限の撤

廃に向けて考えてはどうか。

答
国や県、他の自治体の動向

を見極め、加西市の子育て

施策の整合性と実効性のある取り

組みとして、検討していきたいと

考えます。

■その他の質問項目

・ 幼保一体化について

・ 道徳の教科化について

・ 道路網の整備について

文化・観光・スポーツ施策について

子育て支援について
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